

## **Ayelén García volvió a jugar en el balonmano español**



A fines de noviembre la Selección Argentina de balonmano se consagró subcampeón en el Sur-Centro Buenos Aires 2022 con la sanrafaelina Ayelén García que tras terminar este torneo viajó a España para volver a jugar la temporada de aquel país en el cuál regresó con una muy buena labor.

En un duelo de la 8ª fecha de la Primera División española, el Deportivo Beti-Onak le ganó al Zubileta Barakaldo por 29 a 25 con cuatro goles de Ayelén.

Nuestra representante viene de destacarse en muchas temporadas en el Club Atlético River Plate afronta su primera experiencia en Europa y en lo que va del campeonato ha tenido muy buenas actuaciones.

Deportivo Beti-Onak se encuentra en el 6º puesto de la tabla y en la 9ª y próxima fecha estará visitando a Costa del Sol Málaga.